Ä10 Nürnberg – weltoffen und vielfältig

Antragsteller\*in: Daniel Arnold (KV Nürnberg-Stadt)

## Änderungsantrag zu A4

Von Zeile 150 bis 156 löschen:

Nürnberg als BioMetropole soll bei der Umsetzung des EU-Rechts stets regionale Wertschöpfungsketten berücksichtigen. Die Umsetzung der Hygieneverordnung trifft kleine lebensmittelverarbeitende Betriebe hart. Um die Produktion von regionalen und fairen Produkten in Bio-Qualität u.a. aus der solidarischen Landwirtschaft weiterhin zu sichern, berät die Stadt die Landwirte, erarbeitet ggf. Ausnahmeregeln für die kleinen Schlacht- und lebensmittelverarbeitenden Betriebe und fördert den Aufbau gemeinsamer Infrastrukturen.

## Begründung

Doppelungen vermeiden: Die BioMetropole, solidarische Landwirtschaft und regionale Produktion sind bereits im Umweltkapitel und im Kapitel Wirtschaft und Finanzen enthalten.